

名寄での半年

寄市に引越してき
ました。

ずっと学びたかつ
た保育を学べる嬉し
さ、憧れのひとり暮
らしへの楽しみ、新
しい環境でうまく生
活していけるかの不
安など、さまざまな
感情を持ちながら名
寄に来たことを覚え
ています。

挑戦することが苦
手な私が入学して初
めて大きなことに挑
戦したのが、7月に
行われた名大祭で学

科ブーススタッフと
して子どもたちと一
緒に制作をしたとい
うことです。

子どもたちと触れ
合うのは入学してか
ら名大祭が初めてだ
ったためとてもわく
わくしていました。
準備ではどんなもの
を作るのか、下準備
はどこまでするかな
ど、他のブーススタ
ッフの同級生や先輩
たちと一緒に1から
考えました。

当日は、月齢に合

わせて言葉を選んで
作り方を教えたり、
どこまで手伝うべき
か考えたりするのが
とても難しく苦戦し
ました。しかし実際
に子どもたちと触れ
合うことで気づく学
びが多く、最後まで
やり切った達成感も
あったためやって良
かったと心から思え
ました。

学校や学科規模で
行われる大きな行事
も楽しいことばかり
ですが、普段の授業

や友人と過ごす何気
ない日常も楽しいこ
とばかりです。社会
保育学科では、講義
中は先生の話を聞く
だけでなく、さらに
学びを深めるために
グループワークで意
見を共有したり、実
際に体を動かしたり
します。

そのため90分の授
業の満足感が高く、
楽しみながらも学び
はしっかりと身につ
きます。普段の生活
では、友人と一緒に
ご飯を食べたりドラ
マや映画を見たり散
歩に出かけたりしま
す。ひとり暮らしで

実家が恋しいことも
ありますが、授業終
わりや休みの日に友
人と過ごす時間が寂
しさを紛らわせてく
れます。



きてもう
半年が経
ってしま
いまし
た。きつ
と4年間
の大学生
活もあっ
という間
に過ぎて
しまうの
だと思い
ます。や
り残した

ことがないよう、勉
学に励みながら名寄
での生活を最大限に
満喫したいと思いま
す。

名寄に引越して

社会保育学科1年
長谷川美里

冬の香りが残る4
月、私は18年過ごし
た山形県を離れ、名